

# *Venezuela : le ministre des Affaires étrangères met l'accent sur le dialogue et sur la voie politique pour faire face aux putschistes*

---



Caracas, 8 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a mis l'accent sur le fait que le dialogue et la politique sont les voies pour faire face aux tentatives putschistes de la droite car il n'y a de place ni pour la guerre ni pour la violence dans le pays.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza, s'est fait l'écho de l'appel lancé par le président Nicolás Maduro afin d'activer le Mécanisme de Montévideo et de procéder à un échange de vues avec les opposants pouvant déboucher sur des résultats satisfaisants pour le peuple.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a ajouté que l'initiative, avancée par les gouvernements de l'Uruguay, du Mexique, de la Bolivie et des pays membres de la Communauté des États de la Caraïbe, est la plus sincère et sérieuse actuellement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187857-venezuela-le-ministre-des-affaires-etrangeres-met-laccent-sur-le-dialogue-et-sur-la-voie-politique-pour-faire-face-aux-putschistes>



**Radio Habana Cuba**